

Die Mittelstufe bereitete für die Schulabgänger des 6. Schuljahrs einen Beitrag zum Thema „Zeit für neue Wege“ vor.

*Wir stellten uns die Frage: „Wie können Wege aussehen?“*

*Sie können lang und kurz sein.*

*Sie können leicht begehbar sein.*

*Manche Abschnitte können etwas schwieriger werden.*

*Zwischendurch kann es schöne, angenehme Wegstücke geben.*

*Streckenweise wird der Weg vielleicht ganz schön steil sein.*

*Vielleicht gibt es auch Wege mit Hindernissen, die man überwinden muss.*

*Aber es gibt bestimmt auch erholsame und erfrischende Strecken.*

Diesen Weg stellten wir durch einen Parcours dar, den wir Schüler selbst natürlich ausprobieren wollten.

Das hat uns viel Spaß gemacht!



